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Editorial
Compre local
Momentos de crise, como a do coronavírus, moldam e alteram comportamentos, fortalecendo o que
vinha se desenhando como tendência. Nesse sentido, um estudo produzido pela Kantar, divulgado na
semana passada, trouxe alguns recados sobre os hábitos de compras da população que, bem
entendidos, podem ser importantes para quem lida direto com os consumidores.

Em um terreno de oportunidades para pequenos operadores, 78% dos brasileiros disseram que
passaram a priorizar o comércio local. Além disso, chama a atenção o fato de que 71% dos
consumidores acreditam que podem fazer diferença no mundo com suas ações e decisões, um
empoderamento que pode fortalecer marcas com preocupação social, ainda mais que 65% das
pessoas pesquisadas na América Latina acreditam que as marcas têm que se comprometer a gerar
um impacto positivo na sociedade.
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Destaque

Alimentos dominam crescimento de marcas

As mudanças no mercado de bens de consumo
massivo (alimentos, bebidas, higiene e limpeza)
em 2020, em função da pandemia, foram
aproveitadas pelas companhias do setor de
alimentos, com 7 das 10 empresas que mais
cresceram em alcance sendo dessa categoria,
revela o ranking Brand Footprint Brasil 2021, da
Kantar.

De acordo com o estudo, que analisou 290
empresas, a Aurora teve o maior crescimento
de penetração na comparação entre 2020 e
2019, com alta de 11,8%), o que equivale a 6,8
milhões de novos lares. Também se destacaram
foram Perdigão (10%), Gallo (8,8%), Seara (8%),
Hellmann's (7,5%), Sadia (7,4%) e Pullman (6,8%).

Chama atenção o bom desempenho das marcas
que oferecem proteínas processadas, embutidas e
congelados, alternativas mais baratas para o
consumidor dentro do lar em um cenário de
isolamento e recessão econômica. A Perdigão
entrou no Top 5, ficando na 4ª colocação, subindo seis posições no ranking e aparecendo
como a líder no setor de alimentos. A tendência dos lanches rápidos em casa, que se
consolidaram em 2020, levaram a Hellmann’s  a crescer seis posições no ranking,
alcançando a 37ª.

Para determinar a relevância de uma empresa no mercado, a Kantar usa uma métrica,
chamada de Consumer Reach Points (CRP), onde se multiplica o número de domicílios de
um país pelo percentual de famílias que compram uma determinada marca e pelo número
de interações com a marca em um ano. Em 2020, a campeã foi a Coca-Cola – título que
ela detém há nove anos. A multinacional apresentou força de 545 milhões de CRPs, com
ganho de 8% em relação ao ano anterior. Mais informações em www.kantar.com/brazil

NOTICIÁRIO GERAL

http://www.kantar.com/brazil


Política e Economia
A Câmara dos Deputados aprovou a medida provisória que viabiliza a privatização da
Eletrobras, com o texto-base recebendo 258 votos favoráveis e 136 contrários. Concluída a
votação, a MP segue para sanção do presidente Jair Bolsonaro, explicou o G1.

O Plano Safra do ciclo 2021/2022 será lançado hoje. Segundo o Canal Rural, o
Tesouro Nacional definiu repasse de R$ 13 bilhões para equalização de juros. A cifra
ficou abaixo dos R$ 15 bilhões solicitados pela ministra da Agricultura, Tereza Cristina. A
taxa do Programa Nacional de Fortalecimento da Agricultura Familiar deve subir para 3%.
Com isso, as demais taxas também devem ter pequenos reajustes.

A base de beneficiários do Bolsa Família deve ser elevada para cerca de 17 milhões
de famílias e o valor médio pago pelo governo também vai subir, mas provavelmente
ainda ficará abaixo de R$ 300 reais, disseram à Reuters fontes próximas às discussões.

A combinação de desemprego recorde e inflação alta levou o Brasil a ocupar a
segunda pior posição no índice de mal-estar, que inclui 38 nações, entre
países-membros da OCDE e o Brasil como convidado, relata o O Globo. O cenário é
confirmado por outros dados: se pudesse, quase a metade (47%) dos jovens brasileiros
deixaria o País. Além disso, nunca foi tão alta a proporção dos que nem trabalham nem
estudam. E 70% dos jovens têm dificuldade de encontrar trabalho, aponta a Folha.

O Brasil foi o país da América Latina que teve a maior queda de investimentos
estrangeiros em 2020. Segundo o Monitor de Tendências de Investimentos Globais
divulgado pela Conferência das Nações Unidas sobre Comércio e Desenvolvimento, o
Investimento Estrangeiro Direto foi 62% menor nem comparação a 2019, informa  a Exame.

O ministro da Economia, Paulo Guedes, decidiu propor a volta da tributação do
Imposto de Renda sobre a distribuição de lucro e dividendos com uma alíquota de
20%, com a arrecadação financiando o aumento da faixa de isenção, que deve subir de R$
1,9 mil para R$ 2,4 mil, conforme o Estadão.

Após a CPI da Covid requerer condução coercitiva para que Carlos Wizard preste
depoimento, o empresário entrou em contato com a comissão para agendar a oitiva,
que ficou marcada para o dia 30, segundo o O Globo.

Corregedor-geral da Justiça Eleitoral, o ministro Luís Felipe Salomão deu 15 dias para
que o presidente Jair Bolsonaro apresente as provas que diz ter sobre uma suposta
fraude no sistema eletrônico de votação nas eleições de 2018, informou Folha.

https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/06/21/camara-mp-eletrobras.ghtml
https://www.canalrural.com.br/noticias/plano-safra-lancamento-apostas/
https://www.reuters.com/article/macro-auxilio-idLTAKCN2DX1MB
https://oglobo.globo.com/economia/desemprego-inflacao-em-alta-poem-brasil-no-topo-da-lista-de-paises-com-maior-indice-de-mal-estar-25069838#:~:text=RIO%20%2D%20A%20combina%C3%A7%C3%A3o%20de%20desemprego,e%20o%20Brasil%20como%20convidado.
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/06/sem-perspectivas-metade-dos-jovens-quer-deixar-brasil.shtml
https://exame.com/economia/investimento-estrangeiro-brasil-menor-nivel-20-anos/
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,para-isentar-ir-ate-r-2-4-mil-equipe-economica-vai-propor-taxar-em-20-lucros-e-dividendos,70003754182
https://oglobo.globo.com/brasil/apos-ameaca-de-conducao-coercitiva-wizard-entra-em-contato-com-cpi-marca-depoimento-para-dia-30-25070385
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/06/tse-da-15-dias-para-bolsonaro-apresentar-provas-de-fraudes-que-ele-nunca-mostrou-sobre-eleicoes-de-2018.shtml


O Palácio do Planalto avaliou as manifestações em defesa do impeachment do
presidente como "muito vermelhas" e quer usar a partidarização dos atos para reforçar a
ideia de que quem está indo às ruas é a favor do ex-presidente Lula, relatou a Folha.

O juiz federal Frederico Botelho de Barros Viana absolveu Lula, o ex-ministro Gilberto
Carvalho e outros cinco acusados em um processo por corrupção relacionado à
Operação Zelotes, informou o G1. A acusação era de que Lula teria editado uma medida
provisória para favorecer empresas do setor automotivo em troca de propina para o PT.

A Justiça condenou, pela primeira vez em uma ação penal, um ex-agente da ditadura
militar por crimes políticos cometidos durante o período do regime. O delegado
aposentado Carlos Alberto Augusto atuava no Departamento Estadual de Ordem Política e
Social de São Paulo e foi condenado em primeira instância a 2 anos e 11 meses de prisão
por participar no sequestro do ex-fuzileiro naval Edgar de Aquino Duarte, informa a Folha.

Os ativos locais tiveram um dia de recuperação em meio ao reforço de dirigentes do Federal
Reserve de que a política monetária dos Estados Unidos seguirá sem mudanças por mais
algum tempo. A Bolsa brasileira subiu 0,67%, aos 129.264,96 pontos, enquanto o dólar
caiu 0,91%, a R$ 5,0227, destacou o Estadão.

Covid-19
A cidade de São Paulo suspendeu a vacinação contra a Covid-19 hoje, em todos os
postos de saúde, e alterou o calendário por falta de doses. O dia será utilizado para o
reabastecimento dos locais de vacinação, onde é esperado pela Secretaria Municipal da
Saúde o recebimento de 188 mil vacinas. Amanhã, apenas pessoas de 49 anos ou mais
poderão ser vacinadas. A primeira versão do calendário de fracionamento de doses adotado
contemplava na mesma data pessoas de 48 anos. Agora, elas foram remanejadas para a
quinta-feira, informou o UOL.

O presidente do Conselho Nacional de Secretários de Saúde, Carlos Lula, disse que a
aceleração no número de casos de Covid-19 apontam que estamos “diante de uma
terceira onda” da pandemia. Segundo ele, está começando “a escalada da montanha”,
informou o O Globo.

O Brasil completou cinco dias consecutivos com tendência de alta na média móvel de
óbitos. Ontem, foram registradas 899 novas mortes, com a média de sete dias em
2.059, de acordo com os dados do consórcio de imprensa divulgados pelo UOL. O total de
óbitos chegou a 502.817. São, ainda, 17.969.806 casos da doença.

https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/06/planalto-ve-manifestacoes-muito-vermelhas-e-bolsonaro-procura-reforcar-polarizacao.shtml
https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/06/21/justica-federal-absolve-lula-e-gilberto-carvalho-em-acao-da-operacao-zelotes.ghtml
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/06/condenacao-inedita-de-ex-agente-da-repressao-reacende-debate-sobre-crimes-cometidos-na-ditadura.shtml
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,cotacao-dolar-bolsa-de-valores-21-06-2021,70003754095
https://www.uol.com.br/vivabem/noticias/redacao/2021/06/21/alteracao-calendario-vacinacao-sp.htm
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/ja-estamos-diante-de-uma-terceira-onda-de-covid-19-afirma-conass-25070809
https://www.uol.com.br/vivabem/noticias/redacao/2021/06/21/covid-19-coronavirus-casos-mortes-21-de-junho.htm


Os brasileiros que tomaram as duas doses de vacinas e estão imunizados contra a
Covid somam 11,52% da população - são 24.390.876 pessoas. A primeira dose foi
aplicada em 64.436.634 pessoas, o que corresponde a 30,43% da população, informa o G1.

O ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, disse que toda a população brasileira acima
dos 18 anos deve ser imunizada com a primeira dose da vacina contra a Covid-19 até
setembro. A previsão, segundo o ministro, é uma meta “bastante razoável”, destacou o
Correio Braziliense.

E como efeito da vacinação dos mais idosos, hospitais privados do Estado de São Paulo
registraram uma diminuição na faixa etária dos pacientes internados com Covid-19
nos últimos dez dias: 57% deles têm entre 40 e 50 anos, e apenas 18% têm 60 anos ou
mais, de acordo com a colunista Monica Bergamo, da Folha.

Queiroga afirmou ainda que o Brasil receberá hoje um carregamento com 1,5 milhão
de doses da vacina contra Covid-19 da farmacêutica Janssen. Esse lote faz parte de um
carregamento com 3 milhões de doses do imunizante previsto para ser entregue na semana
passada, mas que foi atrasado pela empresa. A vacina da Janssen, ao contrário das outras
já em uso no País, é aplicada em dose única, lembra a CNN Brasil.

Bolsonaro falou ontem sobre a marca de 500 mil mortos por Covid-19 no Brasil, alcançada
no último sábado. Ele disse que lamenta todos os óbitos e em seguida voltou a
defender o uso de medicamentos ineficazes, relatou o G1.

Chega a 140 o número de infectados por Covid-19 durante a realização da Copa
América no Brasil. A informação foi dada pela Conmebol, que divulgou um balanço sobre a
situação sanitária até este momento da competição e foi publicado pelo Metrópoles.

https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/06/21/vacinacao-no-brasil-1152percent-tomaram-as-duas-doses-de-vacinas-e-estao-imunizados-contra-a-covid.ghtml
https://www.correiobraziliense.com.br/brasil/2021/06/4932852-queiroga-preve-que-todos-adultos-receberao-1---dose-ate-setembro.html
https://www1.folha.uol.com.br/colunas/monicabergamo/2021/06/internacoes-por-covid-19-tem-alta-de-20-em-hospitais-privados-de-sp.shtml
https://www.cnnbrasil.com.br/saude/2021/06/21/brasil-recebera-1-5-milhao-de-doses-da-janssen-na-terca-feira-22-diz-queiroga
https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2021/06/21/bolsonaro-500-mil-mortes-covid.ghtml
https://www.metropoles.com/esportes/conmebol-divulga-boletim-com-140-casos-de-covid-19-na-copa-america


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
(Crédito da foto:
Embrapa/Divulgação)

A “Bioeconomia do pescado” foi
destaque no último dia da 21ª
Feira Agrotecnológica do
Tocantins – Agrotins. Com a
mediação do gerente de Pesca da
Secretária de Agricultura, Pecuária
e Aquicultura Thiago Tardivo, o
tema foi abordado pela secretária

de Estado da Meio Ambiente e Recursos Hídricos, Miyuki Hyashida, e os pesquisadores da
Embrapa Pesca e Aquicultura, Roberto Manolio Valladao Flores e Andrea Elena Pizarro
Munoz.

Definido como um modelo de produção industrial baseado no uso de recursos biológicos, a
bioeconomia movimenta no mercado mundial 2 trilhões de euros e gera cerca de 22 milhões
de empregos. Um exemplo de sucesso de bioeconomia no Brasil é o Programa Nacional do
Álcool, que ajudou o País a se tornar o segundo maior produtor mundial de etanol e o maior
exportador mundial.

Para Andrea Munoz, existe uma série de oportunidades ligadas à bioeconomia e, mais
especificamente, à economia do pescado. “Hoje a gente já sabe que existe uma série de
limitações, não só por conta do esgotamento dos recursos, mas também por conta das
condições climáticas. Estamos vivendo justamente uma fase de limitação bastante drástica
por conta do desequilíbrio com o meio ambiente”, destacou.

Buscando fortalecer ações voltadas à piscicultura, o governo de Rondônia, por meio
da Secretaria de Estado da Agricultura (Seagri), vem dando continuidade ao programa
“Peixe Saudável”, levando um laboratório móvel para auxiliar na manutenção de qualidade
sanitária dos animais, seguindo as exigências da Instrução Normativa nº 04 MPA/2015, que
institui o Programa Nacional de Sanidade de Animais Aquáticos de Cultivo (Aquicultura com
Sanidade).

Segundo o Defesa, o objetivo do programa é ofertar um atendimento particularizado ao
piscicultor da agricultura familiar, com orientações e análises de água e peixes, mediante

https://defesa.com.br/programa-peixe-saudavel-atende-piscicultores-de-cidades-do-cone-sul-com-laboratorio-movel/amp/


adoção de boas práticas de manejo, além de fomentar a cadeia produtiva da piscicultura em
todo o Estado, levando aos consumidores um peixe saudável e com boa qualidade sanitária.

Uma reportagem do EuroNews destaca o HiProMine, um projeto europeu que
desenvolve soluções tecnológicas inovadoras de produção de proteínas a partir de
larvas, que se considera ser a resposta à crescente procura de proteínas na
alimentação animal. Nos tanques de uma piscicultura experimental em Muchocin, no leste
da Polônia, por exemplo, centenas de esturjões são alimentados com uma dieta especial à
base de proteínas provenientes de larvas e insetos.

Mateusz Rawski, formado em zootecnia, faz parte do HiProMine e conta que quando se
utiliza "farinha de peixe, que é a fonte mais popular de proteínas em aquicultura, é preciso
capturar o peixe. Para cada quilo de farinha de peixe são precisos quatro quilos de peixe.
Para não prejudicar o ambiente e não prejudicar as populações selvagens", é preciso
"novas fontes de proteínas que no futuro serão, indiretamente, alimento para os humanos",
porque se come o peixe que se alimentou desta proteína. O orçamento total dos projetos da
HiProMine é de 12,5 milhões de euros, 68% correspondem a fundos da política de coesão
europeia.

Pesca

O Ministério Público Federal (MPF) em Três Lagoas (MS) ajuizou ação civil pública
contra a empresa Rio Paraná Energia, concessionária das Usinas Hidrelétricas de
Jupiá e Ilha Solteira, na divisa entre Mato Grosso do Sul e São Paulo. O MPF pede
pagamento de R$ 5 milhões de indenização por danos morais coletivos, pela queda
na população de peixes dos reservatórios e suas consequências para o ambiente e a
população da região. O MPF pede ainda indenização por danos materiais e a reparação
do dano ambiental causado pela empresa. As informações são do MS em Foco.

Desde que assumiu a concessão das usinas, em 2016, a Rio Paraná Energia tem obrigação
contratual de elaborar um programa de manejo pesqueiro e de conservação da população
de peixes no Rio Paraná, além do monitoramento da produção e estocagem de alevinos em
reservatórios. A investigação revelou que, ainda em 2016, a empresa encerrou as atividades
da Estação de Hidrobiologia e Aquicultura de Jupiá, que realizava a criação e reposição de
peixes nos reservatórios das usinas. Com isso, a partir de 2017, diminuiu ou interrompeu
completamente a reposição das espécies Pintado, Jaú, Jurupoca, Dourado e Piracanjuba no
Rio Paraná.

https://pt.euronews.com/2021/06/21/tornar-a-alimentacao-animal-mais-sustentavel
https://www.msemfoco.com.br/noticias/cotidiano/mpf-pede-indenizacao-milionaria-contra-empresa-chinesa-acusada-de-danos-ao-meio-ambiente/211393/?amp


A consequência foi a queda acentuada da população destes peixes nos reservatórios no rio
Paraná, afetando diretamente milhares de pessoas que vivem no entorno e dependem
economicamente dele.

(Créditos: Euzivaldo Queiroz/BNC
Amazonas)
O pirarucu de cerca de três
metros de comprimento e mais
de 200 quilos, descoberto na
semana passada pelo BNC
Amazonas, guardado em um
frigorífico de Manaus, agora é
patrimônio do governo do
Amazonas. A transferência de
guarda, ainda informal, ocorreu em
reunião no fim da manhã de ontem,
na sede da Sepror.

A reunião contou com a presença de representantes do Instituto Nacional de Pesquisas do
Amazonas (Inpa) e da Prefeitura de Japurá, município onde o peixe foi pescado em
novembro, na comunidade Ilha da Mameloca. Pelo que ficou acertado, o Inpa realizará o
trabalho de empalhamento do peixe. O Estado, por sua vez, quer tornar o peixe acessível
para visitação pública. Com isso, pretende também divulgar a técnica de manejo de pesca,
que, no caso, permitiu o pirarucu escapar da extinção, aumentar seus cardumes e agora
aumentar de tamanho.

Em Pernambuco e Alagoas, cerca de 450 pescadores aprenderam a promover meios
de vida sustentáveis   melhorando o manejo das capturas acidentais, com apoio da
Organização das Nações Unidas para Agricultura e Alimentação (FAO), em parceria com a
Universidade Federal Rural de Pernambuco e financiamento do Fundo Global para o Meio
Ambiente, relata o Ecycle.

O projeto, que envolve um total de seis países e associações regionais da América Latina e
do Caribe, visa melhorar a gestão das capturas acidentais e apoiar o desenvolvimento
sustentável da pesca de arrasto e das pessoas que dela dependem. Com a nova
metodologia implementada, sem reduzir a captura de camarão, foi possível diminuir, em
algumas redes, mais de 60% da fauna que acompanha o camarão.

O Sebrae Rio e o Sistema Fecomércio RJ realizam a segunda edição da Semana Polo
do Mar Conecta entre a próxima segunda-feira e 2 de julho. Durante os cinco dias, os

https://bncamazonas.com.br/rapidinhas/maior-pirarucu-do-mundo-patrimonio-do-estado/?amp
https://bncamazonas.com.br/rapidinhas/maior-pirarucu-do-mundo-patrimonio-do-estado/?amp
https://www.ecycle.com.br/projeto-ajuda-pescadores-a-gerir-a-pesca-de-forma-sustentavel/amp/


empresários participarão de palestras, talk shows e virtuais. As inscrições podem ser feitas
neste link.

O evento contará com 10 eixos temáticos e o objetivo principal é unir e agregar as cadeias
produtivas dos Polos Competitivos da Rede de Valor da Economia do Estado do Rio de
Janeiro para divulgar informações, promover networking e oportunidades de negócios.

“O Rio de Janeiro é um dos estados brasileiros com maior vocação marítima, sendo
responsável por 23% de participação na economia do mar brasileira. São 25 municípios
litorâneos que potencializam negócios marítimos. Esse é um tema importante para uma
restauração econômica do estado. A Semana Polo do Mar Conecta permitirá uma
integração entre pequenas e grandes empresas, favorecendo a dinamização dos polos
competitivos marítimos regionais" falou o diretor-superintendente do Sebrae Rio Antonio
Alvarenga ao O Fluminense.

Indústria

A Robinson Crusoe, marca de
pescado em conserva, está
ganhando mais espaço na cesta de
compra dos brasileiros e investindo
para aperfeiçoar a experiência com
os consumidores e com o varejo. A
marca apresenta a nova
embalagem econômica para os
itens atum sólido ao natural,

atum pedaços ao natural e atum pedaços em molho de tomate. A novidade vem com
três unidades agrupadas em sleeve (embalagem termoencolhível) que melhora o custo
benefício para o consumidor. Em média de compra, o consumidor acaba levando duas ou
mais latas para casa. Sendo assim, o combo se torna mais vantajoso em relação ao custo
por unidade na embalagem regular.

O Valor destaca a fala do presidente da Associação Brasileira de Proteína Animal
(ABPA), Ricardo Santin, sobre os preços das proteínas animais no Brasil. Ele disse
ontem que, apesar do pedido do presidente Jair Bolsonaro para que os empresários
não aumentem os preços dos alimentos, a indústria de carne de aves e suínos “não
tem outra coisa a fazer ”.

https://conteudos.rj.sebrae.com.br/semanapolodomarconecta
https://www.ofluminense.com.br/cidades/rio-de-janeiro/2021/06/1195722-sebrae-rio-e-sistema-fecomercio-rj-realizam-semana-polo-do-mar-conecta.html
https://valorinveste.globo.com/google/amp/noticia/2021/06/21/industria-de-carne-de-aves-e-suino-diz-que-vai-repassar-aumento-de-precos-ao-consumidor.ghtml


Mesmo com o repasse aos consumidores, as empresas dizem que ainda não
conseguiram absorver todo aumento de custo de produção ocasionado pela alta nas
cotações do milho. A ABPA representa gigantes do setor, como a BRF (dona da Sadia e
da Perdigão) e a Seara (da JBS).

Segundo Santin, os preços da carne de frango e de suíno aumentaram 15% e 20% nos
supermercados, respectivamente, enquanto as subidas nos custos alcançaram 40% e 44%.
“Existe um espaço imenso [de aumento de preço] só para chegar perto das empresas”,
completou.

Varejo
O grupo francês Casino contratou o banco brasileiro BR Partners para começar a
estruturar a venda de sua fatia no GPA, dono da marca Pão de Açúcar. Por enquanto
não há nenhuma negociação efetiva em curso, pois o objetivo do Casino, conforme fontes, é
se desfazer primeiro do Cnova, seu braço de comércio eletrônico, e do Grupo Éxito, com
presença na Colômbia, Uruguai e Argentina. As informações são do Estadão. A participação
do Casino no GPA é de 41,2%. O negócio como um todo vale pouco mais de R$ 4 bilhões
na bolsa brasileira - mais do que o dobro do que valia há um ano.

O Mercado e Consumo traz uma
reportagem sobre a nova unidade
da rede Dalben, inaugurada
recentemente na cidade de
Valinhos, no interior de São
Paulo, que estreia o conceito
“supermercado do futuro”. No
local, o consumidor pode fazer
compras, participar de cursos, usar
um espaço de co-working e retirar,
via drive-thru, produtos adquiridos

pela internet.

A loja tem mais de 16.000 m² e uma proposta tecnológica. O projeto arquitetônico é
assinado pelo escritório Kawahara & Takano e foi concretizado pela Construfort e mais de
75 fornecedores parceiros.

https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,grupo-frances-casino-contrata-banco-para-venda-de-participacao-no-gpa,70003754303
https://mercadoeconsumo.com.br/2021/06/22/conheca-o-supermercado-do-futuro-da-rede-dalben-no-interior-de-sp/


O Barbosa Supermercados, rede que atua na capital, Grande São Paulo e interior com
mais de 30 lojas, anuncia mais uma etapa do plano de expansão da marca com a
chegada de um novo time de diretoria e gestores. Nesta nova fase, a meta da rede
supermercadista é chegar a 45 lojas até 2025.

Durante o primeiro semestre a rede abriu sua 32ª unidade no Jardim Pedreira, na Zona Sul
de São Paulo, além da reformulação das unidades de Osasco e Jandira. Até o fim do ano o
Barbosa Supermercados inaugura uma nova loja na Grande São Paulo.

Food Service

(Créditos: Seafood Source)

Uma ação coletiva que
questionou se o atum servido
na rede americana de
sanduíches Subway é
realmente atum agora está se
concentrando na veracidade
das alegações de
sustentabilidade da rede de
restaurantes. Em janeiro, os
demandantes Karen Dhanowa e
Nilima Amin disseram em uma
queixa apresentada que o “atum nos sanduíches e wraps do Subway é uma mistura de
várias misturas que não constituem atum”. Agora, em uma denúncia no início deste mês, os
reclamantes estão visando as ações de marketing e publicidade da marca de que seu atum
é 100% capturado de forma sustentável e que contém “espécies de atum que vêm de
estoques saudáveis.” As informações são do Seafood Source.

A ação coletiva contra o Subway é apenas a última de uma série de ações judiciais
relacionadas à sustentabilidade envolvendo fornecedores, varejistas e restaurantes de
pescado. Uma ação coletiva movida contra a Red Lobster no início deste mês alega que os
camarões cultivados pela enorme rede de restaurantes e lagosta do Maine, nos Estados
Unidos, não são produzidos de forma sustentável, como a empresa afirma.

O Metrópoles conta que após a mudança no cardápio do Eleven Madison Garden, um
dos restaurantes de luxo mais procurados de Nova York, com a substituição de todos
os pratos com carne por refeições veganas agradou o público, que já forma uma fila
de espera de mais de 15 mil pessoas para desfrutar da gastronomia local.

https://www.seafoodsource.com/news/food-safety-health/subway-fake-tuna-lawsuits-shifts-focus-on-sustainability?utm_source=marketo&utm_medium=email&utm_campaign=newsletter&utm_content=newsletter&mkt_tok=NzU2LUZXSi0wNjEAAAF9zvlkfAuzoDTF2125VZv0vXPrM7odWBzolujfg9AsuxEhOT8AIeHfCnmA37okvsZkhGaEG4O5379scEqT6hZFwUVSCgkjE_ZiLrHa6lpsPnhj7A
https://www.metropoles.com/brasil/economia-br/eua-restaurante-vira-vegano-e-ganha-lista-de-espera-de-15-mil-pessoas?amp


Apesar do cardápio à base de vegetais não ser tão acessível, os negócios na empresa não
param de crescer. Para se ter ideia, somente o menu de entrada do restaurante custa U$
335, o equivalente a R$ 1.686,72. Com três estrelas Michelin, o Eleven Madison Garden
concentra agora seus 11 pratos em uma fruta ou um vegetal. As refeições incluem abóbora
com tofu grelhado e capim-limão, tonburi estilo caviar com ervilhas e alface bebê, pepino
com melão e daikon defumado e pimentão com acelga, entre outros.


